



Queridas hermanas,

El 29 de julio de 2024, en memoria de la Familia de Betania: Marta, María y Lázaro, a las 14:30 horas, Jesús Maestro visitó nuestra Comunidad de Sanfré (Italia) y llamó definitivamente a sí a su discípula y hermana nuestra

SR. M. PAOLA – LUIGIA AMICO
nació el 25 de noviembre de 1943 en Alessano (LE) - Italia

Bautizada el 19 de diciembre de 1943, la cuarta de seis hijos, creció en un ambiente cristiano con fuertes valores humanos. Aprendió en el ambiente familiar, y en particular de su madre, la importancia de la vida cristiana animada por una fe firme y una oración sencilla y confidencial. A lo largo de los años recuerda a menudo una frase esclarecedora, repetida en varias ocasiones por su madre, una mujer humilde, sencilla, fuerte y valiente: “No se nace santa, sino que se muere santa”. Esta afirmación expresa la creencia de que, en dócil colaboración con la gracia de Dios, la vida se transforma progresivamente y alcanza el propósito para el que fuimos creados: amar y servir a Dios y disfrutarlo para siempre en el Cielo. Se trata ciertamente de esa santidad ordinaria que se aprende en el gimnasio de la vida cotidiana, en las pequeñas cosas y en las elecciones que, cada día, encuentran verdadero sentido a la luz del Evangelio de Jesús.

También en el ambiente parroquial encontró apoyo para su crecimiento en la fe, especialmente en la Acción Católica, en la que participó activamente, primero como “beniamina”, luego como aspirante y jovencita.

Conoció a las Pías Discípulas del Divino Maestro a través de la familia Rizzo que dio algunas vocaciones a la Familia Paulina. El 26 de agosto de 1964 ingresó a la Congregación en Alba en la Casa Madre: se entusiasmó por el estilo de vida de la comunidad, la oración de adoración eucarística, la devoción al Divino Maestro, Camino, Verdad y Vida, a San Pablo Apóstol. Se encuentra confirmada en la devoción mariana aprendida en la familia y se dirige con afecto filial a María, Madre, Maestra y Reina de los Apóstoles. Es contenta del servicio sacerdotal y desarrolla estima y comprensión hacia los religiosos y sacerdotes paulinos. Se presenta como una joven prometedora: feliz, alegre, generosa y convencida de su hermosa vocación religiosa.

El 25 de marzo de 1967, habiendo terminado su noviciado, hizo la Profesión religiosa en Roma y, seis años después, el 25 de marzo de 1973, nuevamente en Roma, hizo la Profesión perpetua.



Mientras tanto, completó sus estudios asistiendo al Instituto de Profesores de Rimini. Orientada y animada por sus superiores, el 3 de junio de 1971 obtuvo su diploma profesional de Enfermería en la Escuela “A. Gemelli” de la Facultad de Medicina y Cirugía de la Universidad Católica del Sagrado Corazón (RM).

Al año siguiente, el 10 de octubre de 1972, obtuvo su especialización en asistencia quirúrgica en hospitales y establecimientos de hospitalización de Rimini.

Desde entonces, sus días y, a menudo también sus noches, están dedicados al cuidado de las personas más frágiles en salud física, tanto en nuestras comunidades como en los servicios del Hospital *Regina Apostolorum* de Albano Laziale (1978 – 1986). En Sanfré, en Roma, en Via Portuense, donde a principios de los años 1970 por iniciativa del Fundador, se había creado una pequeña “Casa de cuidados” para religiosos y sacerdotes, en Albano Laziale, en Cinisello Balsamo: donde había una enfermería podrías conocer al Sr. M. Paola, generosa y competente en su servicio. Pasó un breve período en la República Democrática del Congo (1993) adquiriendo experiencia misionera, más allá de las fronteras nacionales y entre otras culturas: esto, según el estilo paulino y universal, perfeccionó en la generosidad su carácter jovial y abierto.

Sociable y sensible de alma, a menudo durante ocasiones especiales o días festivos, liberaba su vena poética y recitaba, en rima sencilla, versos festivos que alegraban el evento y describieron la alegría y los sentimientos comunitarios de gratitud y estima por la vida fraterna y religiosa.

En los últimos años, después de un largo período (2004 - 2024) pasado en Roma en varias comunidades: Roma Prov., Roma SP, Albano Laziale, Roma RA, continuó sirviendo en el espíritu de la Familia Betania, de la fiel y trabajadora Marta y de su hermana María que, escuchando, asimiló la Palabra del Maestro Jesús. Hace unos meses había regresado a Sanfré, comunidad que amaba mucho y en la que había servido mucho, en la serena creencia de que allí habría de tener la oportunidad de orientar decisivamente su vida hacia el encuentro definitivo con el Amado.

Finaliza su peregrinación terrena a causa de una isquemia cerebrovascular, en el día en que como Iglesia recordamos a la Familia de Betania, casa caracterizada por la hospitalidad amistosa hacia Jesús y sus discípulos.

Confiamos en que el Señor de la vida, acogéndola en su Reino, haya hecho resonar la palabra consoladora para cada discípulo del Reino: “Venid, benditos de mi Padre, recibid en herencia el Reino preparado para vosotros desde la creación de del mundo (...) Cada vez que hicisteis estas cosas a uno de estos hermanos míos más pequeños, a mí me las hicisteis” (cfr. Mt 25, 31-46).

Roma, 30 de julio de 2024


Sr. M. Micaela Monetti